

Cali entre las ciudades intermedias en precio de energía

Actualmente en Cali el kilovatio de energía cuesta 838 pesos

Ante el incremento en las tarifas de energía que se registran actualmente en Colombia, Marino del Río, gerente de Energía de Emcali, le pidió la intervención del Gobierno Nacional congelando el IPP, **Índice de precios del productor y que se busque un mecanismo diferente con el sector energético del país.**

Durante el congreso de ANDESCO (Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Comunicaciones de Colombia) en Cartagena, Marino del Río, reconoció el liderazgo de la ministra de Minas para aunar esfuerzos **en la búsqueda de una hoja de ruta que permita seleccionar un indicador económico diferente del IPP para determinar el incremento en las tarifas del servicio.**

Es de anotar que los costos de la energía a nivel nacional se han visto afectados por un incremento abrupto en el indicador macroeconómico IPP, con el cual se actualiza el costo y transporte de la energía, **los cuales representan en promedio el 85% de la tarifa; variación que en lo corrido del año es del 21,9%.**

Con el “Pacto por la justicia tarifaria en los servicios públicos de energía “los actores involucrados en la cadena de valores de este sector: comercializadores, generadores, distribuidores y los usuarios, **esperamos que se logre el objetivo de intervenir y darle una solución pronta a conseguir una salida a esta problemática,** puntualizó Marino del Rio Uribe.

En Cali una familia promedio gasta 174 kilovatios por mes, con un costo de 838 pesos, pero de no intervenir en el precio, en diciembre se estaría pasando de los mil pesos kilovatio.